
12 DE NOVIEMBRE DE 2020. 

 

DIPUTADO MARCELO TOLEDO CRUZ, DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

REGENERACIÓN NACIONAL. 

 

RECTIFICACIÓN DE HECHOS EN EL PUNTO DE ACUERO POR EL QUE LA SEXAGÉSIMA 

SÉPTIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO 

DE CHIAPAS; EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL EJECUTIVO FEDERAL PARA QUE 

INSTRUYA AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN; AL TITULAR DE LA 

SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, ASÍ COMO AL TITULAR DE LA 

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES PARA QUE  DENTRO DE SUS 

ATRIBUCIONES LIBEREN Y DESTINEN RECURSOS ECONÓMICOS Y MATERIALES PARA 

RESTABLECER LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN EN CARRETERAS DEL ESTADO DE 

CHIAPAS; AFECTADAS POR LOS FENÓMENOS METEOROLÓGICOS DEL FRENTE FRIO 

NÚMERO 11 Y DE LA DEPRESIÓN TROPICAL ETA, PRESENTADO POR LAS DIPUTADAS 

IRIS ADRIANA AGUILAR PAVÓN, DULCE MARÍA RODRÍGUEZ OVANDO, OLGA LUZ 

ESPINOSA MORALES, AÍDA GUADALUPE JIMÉNEZ SESMA, PATRICIA MASS LAZOS, LUZ 

MARÍA PALACIOS FARRERA, HAYDEÉ OCAMPO OLVERA, FLOR DE MARÍA GUIRAO 

AGUILAR,  Y LOS DIPUTADOS EMILIO ENRIQUE SALAZAR FARÍAS Y MARIO SANTIZ 

GÓMEZ, INTEGRANTES DE ESTA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA. 

 

Gracias  Presidente,  el partido es Movimiento Regeneración Nacional, quiero 

aprovechar mi participación en el sentido de que por supuesto que tenemos 

nosotros que ayudar y apoyar todas las iniciativas que cuya tendencia sean en 

beneficio de los chiapanecos y más en estos momentos, sin embargo yo también 

quiero aprovechar y decir que asumamos todos nuestra responsabilidad, los 

daños que se están presentando ahorita y que corresponden a un daño provocado 

por una causa natural, son consecuencias también de administraciones anteriores, 

son cerros que se han deforestado y que se han permitido, son carreteras mal 

hechas que se han permitido, son negocios que administraciones anteriores han 

hecho y que se han permitido, creo que si es correcto solicitarle más recursos al 



gobierno federal y por supuesto que el gobierno estatal tiene que poner lo propio y 

las autoridades municipales también no pueden permanecer ajenas en estos 

trabajos de reconstrucción pero sobre todo que seamos conscientes de  que estas 

afectaciones no son por las acciones actuales, son herencias de administraciones 

pasadas y que han sido permitidas y solapadas, que es cuando alguien dice el 

recurso que debe haber sido para obra, se lo dieron en efectivo, es cuando un 

constructor hizo negocio por una autoridad municipal y la obra fue de una mala, de 

una mala calidad, al final paga el pueblo, paga el pueblo por superpuesto que 

apoyó la iniciativa, pero si haría una invitación a que todos asumamos nuestra 

responsabilidad y no, nos dediquemos a buscar culpables. Es cuanto presidente. 

 


